
平成23年度第8回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録

日時・場所：平成23年10月4日（火）15：55～17：00 評議会室

出 席 者：曽我理事長、川口副理事長、大田理事、菊池理事、仁連理事

井筒理事、横山理事

欠 席 者：荒川監事、奥村監事

事 務 局：堀部事務局次長、垣立総務グループ統括、小島財務グループ統括、

高田経営戦略グループ統括、杉野学生・就職支援グループ統括、

藤野教務グループ統括、橋本図書情報グループ統括、

久保田地域貢献研究推進グループ統括、山田副参事、小椋副主幹

平成23年度第7回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録（案）について、

原案のとおり承認された。

議 題

（審議事項）

１ 入学定員の変更について

菊池理事より、人間看護学部人間看護学科、人間看護学研究科人間看護学専攻修

士課程および環境科学研究科環境動態学専攻博士後期課程の入学定員の変更につ

いて資料に基づき説明があり、原案の通り承認された。

２ 除籍に関する規程等について

堀部事務局次長より、授業料未収金および未納者の推移ならびに除籍の取扱い等

について資料に基づき説明があった。除籍については最終手段とし、それまでに

学生への指導を徹底すべき等意見交換が行われ、原案については一部字句修正の

上承認された。

３ 資金運用方針（案）について

小島統括より、資料に基づき説明があった。運用先金融機関等に関し意見交換が

あり、一部字句修正の上原案の通り承認され、平成 23 年 10 月 4 日から施行す
ることとされた。

（報告事項）

１ 平成 22 事業年度の業務の実績に関する評価結果について
菊池理事より資料に基づき報告があり、Ⅰ～Ⅴまでのすべての評価項目において

Ａ評価であり、全体として計画通りに進んでいるとの評価であると報告があった。

２ 平成 23 年度卒業・修了予定者の進路状況について
杉野統括より、資料に基づき説明があり、本年度の求人数は、前年度に比べ、9.3%
増加しているが、就職内定率は 1.5%減と若干低下しており、未内定者について
は、今後も継続して就職支援を行っていくとの報告があった。

３ 節電対策に伴う電力節電状況について

小島統括より資料に基づき説明があり、 9 月末の電気使用量は対前年比 81.3 ％
で目標を上回っているとの報告があった。また、7 月から 9 月までの電気使用量
については、対前年比 86.0 ％であり、引き続き節電対策に取り組んでいくとの
報告があった。


